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12：30 ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

（食事）

佐々木悦郎会長

　皆さんこんにちは。まず理事会のご報告

をします。

　次年度の交換留学生受入れの件を理事の

皆さんに審議していただきました。まだ地区の方に

も案件は来ていないそうです。仮に次年度私達のと

ころにお話が来た場合の準備としてお話を出してみ

ました。２～３年留学生受入れがストップしている

のでホストファミリーの成り手の問題が深刻だとい

う意見が出ました。

　南グループの幹事クラブとして、６月８日、新旧

会長幹事会を開催することにしました。その費用負

担を審議していただきました。

　トルコ地震の寄付について。個人寄付かクラブ寄

付（1,000円以上）かですが、クラブでまとめるこ

とで了解いただきました。

　５月８日、中央クラブとの合同例会が決まりまし

た。４月25日の夜間例会は５月９日の昼例会と交換

させていただきます。クラブ補助は2,000円です。

　理事会報告は以上です。

　続きまして、川﨑会員が３月15日～ 20日までタ

イの水事業の視察に行ってくださるそうです。タイ

ミングをみて報告会をしていただく予定です。

　パキスタンのポリオ投与活動計画が地区行事に

載っておりました。海外事業も多く出てきており、

コロナ後の活動が活性化してきている印象です。

　今月は「水と衛生月間」です。水資源に関する新

聞記事（日経新聞、昨年９月）を見つけました。「途

上国の水不足支援を。特に途上国で国際問題に陥り

やすく、国境を跨いでいるナイル川、エチオピア、

エジプト等は国際問題につながりやすい。今後、温

暖化により氷河が急速に溶け水不足になると水を争

う形で地域紛争になり、難民が増える可能性もあ

る。」という記事です。その場の飢餓だけではなく

国際問題、戦争につながると。現在、ウクライナの

影響で資源高騰により世界全体で危機を受けており

ます。

　本日のデーリー東北新聞「若いこだま」欄に、こ

の前「アクトの翼」の報告をしてくださった八戸聖

ウルスラ学院１年金濵美羽さんの記事が載っており

ます。「世界に視野を広げて」とインターアクトの

翼の事業を紹介してくださり、公共イメージアップ

にも繋がっているなと思いました。

　次週は春分の日で休みです。春分を英語ではＥｑｕ

ｉｎｏｘ「夜をわける」という意味であり、ロータリー

のＤＥＩのＥｑｕｉｔｙとも関連しております。
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吉田美登紀会員

北山輝夫会員：早退失礼します。

石�橋十四男会員：お久しぶりです。よろ

しくお願いします。

米山記念奨学金
千葉清彦会員：

澤口忠彦会員：

神山智子会員：

ポリオ・プラス
佐々木悦郎会長：

小野晶子会員：

　　本日の出席率� 61.5％　　

　　前々回（２／ 28）の修正出席率� 58.3％　　

小林弘文会長エレクト

　地区補助金の締め切りが迫ってきました

ので、次年度の申請書を作らせていただき

ました。

　表面、次年度の体制、組織表です。顔合わせ会を

４月11日㈫18時から予定しております。アドバイ

ザーとして北山パストガバナー、源新パストガバ

ナーにもお声をかけさせていただきました。ご参加

よろしくお願いいたします。

　裏面、地区補助金申請書です。今年度は子ども食

堂の支援として、お米２㎏×300袋を社会福祉協議

会を通してお贈りしました。次年度も継続して取り

組む重要性を考え、子ども食堂の支援を行わせてい

ただきたいと思います。申請額20万円です。５月以

降は２、３年振りに子ども食堂が復活しそうと聞い

ております。日程も決まっていないようですので、

今年度もお米２㎏×300袋を考えております。一度

に渡すか小分けに渡すかは未定です。フードパント

リーも継続するので、缶詰や食料品のご提供もお願

いいたします。

　他には、日曜日のボランティア活動（移動例会）

として清掃活動を行いたいと考えております。７月

頃を考えております。詳細が決まりましたらお知ら

せいたします。

佐々木悦郎会長

　ガバナー月信３月号のご紹介です。ガバ

ナーＭＥＳＳＡＧＥに、南グループのＩＭが

食に関するテーマで盛り上がったこと、マ

イクロバスを改装した食堂車で県内を周っていると

いうことが載っていました。後は次年度ＲＬＩディ

スカッションリーダーの研修会等や行事のご案内、

ご逝去、入会者のご紹介です。

　４月21日㈮に私と次年度会長小林会員、吉田幹事

とで松戸東の昼例会にご挨拶をしてくる予定です。

交流を繋げていくことも私たちの大事な役目だと

思っております。

　今後マスクは個人判断でお願いします。

吉田悦子幹事

・北海道遠征　７月21日～ 22日

・その他４回

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 次年度地区補助金準備

 出席報告
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 親睦委員会　

 お知らせ

 知床会


